



La empresa informática Microsoft anunció la apertura de un centro de innovación de última generación en Miami.

Microsoft, que cuenta con más de 100 centros de este tipo fuera del país, trabaja de la mano con las autoridades para abrir el centro a mediados de 2014.

Se espera que este centro ofrezca servicios relacionados con la tecnología a nuevas empresas locales, gobiernos, estudiantes y profesores.

Una de las misiones de este centro será ofrecer recursos y tecnología para impulsar el crecimiento, la colaboración y el aprendizaje.

Fuente: voanoticias